

BScene – Das Basler Musikfestival

sucht ein neues Vorstandsmitglied

ab April 2024

Anfang Frühjahr organisiert der Verein BScene alljährlich während zwei Tagen das BScene Musikfestival. Der Verein setzt sich aus einem fünfköpfigen Vorstand, einer Geschäftsstelle, diversen Ressortverantwortlichen sowie Ressortmitarbeitenden zusammen und handelt, bis auf die Geschäftsstelle, ehrenamtlich.

Ab sofort suchen wir ein neues Vorstandsmitglied, welches diese Aufgabe mit viel Leidenschaft und Energie übernehmen möchte.

Du bist interessiert an der Basler Musikszene und möchtest aktiv einen Teil zum Festival beitragen? Strategisch mitdenken und selber mit anpacken sind dein Ding? Dann bist du bei uns genau richtig!

Was Du mitbringen solltest...

- Ein Flair für Zahlen - Budget, Cash Flow und Jahresabschluss sind keine Fremdwörter für dich.
- Know How mit Office-Programmen
- Zeit monatlich an Sitzungen teilzunehmen (auch am Abend)
- Interesse an der Basler Kultur- und Musikszene
- Interesse ein Musikfestival mitzutragen und während der Festivalwoche vor Ort und präsent zu sein
- ein Netzwerk in der Basler Kulturszene
- Organisationstalent und Problemlösefähigkeit
- Zuverlässigkeit

Du bist zuständig für...

- Die Erstellung der Strategie für die BScene für die kommenden Jahre
- Erstellen & laufende Kontrolle des Festivalbudgets
- Ansprechperson für die Geschäftsleitung
- Das Festival in der Region zu vertreten

Wir bieten...

- Viel Gestaltungsraum und Eigenverantwortung
- Einblick in die Arbeit im Kulturmanagement
- Einblick in die administrativen, sowie finanziellen Abläufe innerhalb eines Musikfestivals
- Möglichkeit für das Einwirken in einem Kulturbetrieb

Gerne erwarten wir Deine Bewerbungsunterlagen mit Lebenslauf bis April an:
jeroen.vanvulpen@bscene.ch. Der BScene-Vorstand